
 « LA POSTE » : distribution du courrier

Pour information, avant le début de la séance du Conseil municipal du 4 novembre dernier,
le  Maire avait  convoqué les représentants du secteur « courrier » de la  Poste afin  qu’ils
puissent  expliquer aux membres du Conseil  Municipal et au public présent,  ce qui a été
décidé par eux pour qu’il y ait rapidement un retour à la normale en matière de qualité et de
fiabilité du service.
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